

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Kesimpulan

1. Bank Muamalat KCP Cirebon Sumber dalam menyalurkan pembiayaan hijrah multiguna ini mempunyai tiga prosedur yang harus dilakukan oleh calon nasabah, pertama tahap permohonan, kedua tahap pengecekan data nasabah dan ketiga tahap survei langsung ke tempat tinggal nasabah. selain prosedur ada pula strategi pemasaran yang digunakan oleh Bank Muamalat KCP Cirebon Sumber yaitu menggunakan *marketing mix* dengan konsep 4P (*product, price, place, promotion*). Tentunya dalam menyalurkan pembiayaan Bank Muamalat juga menganalisis kelayakan nasabah tersebut untuk menerima pembiayaan tersebut dengan menggunakan prinsip 5C.
2. Prinsip kehati-hatian yang diterapkan oleh Bank Muamalat KCP Cirebon Sumber dengan menggunakan prinsip 5C: *Character* (watak/kepribadian), *Capacity* (kemampuan), *Collateral* (agunan/jaminan), *Capital* (modal), *Condition of Economy* (kondisi ekonomi). Prinsip kehati-hatian ini diterapkan untuk menganalisis data nasabah yang mengajukan pembiayaan guna meminimalisir terjadinya risiko pembiayaan bermasalah dikemudian hari.
3. Bank Muamlat KCP Cirebon Sumber mengalami kendala dalam menerapkan prinsip kehati-hatian yang mana hal ini muncul dari dua faktor yaitu eksternal dan internal. Faktor eksternal sendiri yaitu yang timbul dari nasabah nya yang dengan sengaja tidak mau membayarkan kewajibannya atau nasabah tersebut mengalami musibah sehingga tidak bisa membayarkan kewajibannya. Sedangkan faktor internal yaitu faktor yang muncul dari bank itu sendiri yang mana terkadang bank keliru dalam menganalisis data yang diberikan oleh nasabah.

## B. Saran

1. Bagi Bank Muamalat KCP Cirebon Sumber, untuk meningkatkan analisis *character* (karakter) dalam menerapkan prinsip kehati-hatian dalam menyalurkan dana kepada masyarakat dengan cara lebih memperhatikan latar belakang pendidikan, pengalaman kerja, perilaku pembayaran, etika bisnis dan komitmen calon nasabah terhadap usahanya agar meminimalisir terjadinya risiko pembiayaan bermasalah dikemudian hari.
2. Bagi penulis selanjutnya agar dalam penelitiannya lebih mencermati dan mencari informasi secara luas tentang Penerapan *Prudential Banking Principle*. Diharapkan melalui penelitian ini dapat menjadi bahan informasi tambahan sebagai pelengkap serta diharapkan dapat dijadikan sebagai acuan untuk melakukan penelitian selanjutnya. Khususnya bagi yang ingin meneliti masalah *prudential banking principle*.

